

«VOI CERT»

ZERTIFIKAT – CERTIFICATE

Die Zertifizierungsstelle der VOI Service GmbH bescheinigt laut VOI-CERT-Regularien der

VOI Service GmbH Certification Authority certifies according to the VOI-CERT Certification and Testing Regulation that the

docuvita, Version 2.0 Dokumenten-Management-Lösung

docuvita, version 2.0 document management solution

**der docuvita GmbH & Co. KG,
Kelkheimer Straße 25,
D-65812 Bad Soden**

**from: docuvita GmbH & Co. KG,
Kelkheimer Straße 25,
D-65812 Bad Soden, Germany**

die Anforderungen an die Revisionssicherheit [nach HGB, AO und GoBD], an die Manipulations-sicherheit [nach BGB 630f (1)] sowie für einen datenschutzgerechten Einsatz gemäß den Kriterien „PK-DML ready“ zu erfüllen.

fulfills the requirements of audit-security [acc. to the HGB, AO and GoBD regulations], manipulation-security [acc. to the BGB 630f (1) regulation] and data- security according to the “PK-DML ready” criteria.

Der Nachweis wurde durch das Prüfverfahren mit der Nummer VCC16006 erbracht.

A certification process was performed with report no. VCC16006 and proof has been provided that the requirements are fulfilled.

Das Gütezeichen VOI Compliance Certificate (VCC) „Geprüfte Sicherheit“ wurde erteilt.

The approval mark VOI Compliance Certificate (VCC) “Tested Security” has been granted.

VOI Compliance Certificate Geprüfte Sicherheit

Datum der Zertifizierung: **22.08.2016**
Prüfberichtsnummer: **VCC16006**
Zertifikatnummer: **ZVCC16006**
Zertifikat gültig für: **Version 2.0**

Date of Certification: **2016-08-022**
Audit Report No.: **VCC16006**
Certificate No.: **ZVCC16006**
Certificate valid for: **Version 2.0**

VOI Service GmbH - Zertifizierungsstelle
Bonn, den 22.08.2016

VOI Service GmbH Certification Authority
Bonn 2016-08-22

Gemeinsames Prüfzeichen der TÜV Informationstechnik GmbH (TÜVIT), Unternehmensgruppe TÜV NORD und des Verbandes Organisations-

Peter J. Schmerler
Geschäftsführer /

“PK-DML ready”

